



Alcaldía de Ilopango refuerza flota de Recolectores de Basura

*Ilopango
Va por Más*



La Alcaldía de Ilopango como parte de su compromiso de trabajar por un municipio Limpio y Saludable refuerza la flota vehicular con la compra de tres camiones Recolectores Express.

Desde la llegada del Lic. Salvador Ruano se han adquirido un total de 9 vehículos de recolección para dar solución inmediata al problema de la basura.

En los próximos días la Comuna realizará la adquisición de tres nuevos Camiones Compactadores lo que se convierte en la mayor apuesta del Edil Salvador Ruano de lograr un mejor servicio de forma óptima y rápida evitando focos de contaminación.

Otra de las apuestas es el programa de recuperación vial, por lo que también adquirimos un mini cargador con capacidad de 1840 kg.

Ilopango va por Más.



Alcaldía Municipal de Ilopango.